

Austria y Cuba trabajan por mayor cooperación jurídica



La Habana, 19 mar (RHC) Los ministros de Justicia de Austria y Cuba, Josef Moser y Oscar Manuel Silvera, respectivamente, ratificaron este 19 de marzo, en Viena, su voluntad de continuar consolidando los vínculos bilaterales establecidos en el sector jurídico.

Silvera fue recibido por el titular federal de Constitución, Reformas, Desregulación y Justicia, en la sede de esa cartera, y durante la charla se congratuló por el encuentro, como parte del programa de trabajo de la delegación que encabeza.

Agradeció a su anfitrión las experiencias recibidas de Austria respecto del desarrollo de sistemas de informatización de los registros públicos, como parte de la implementación del Memorando de Entendimiento bilateral suscrito en diciembre de 2015.

Ambas partes ratificaron la voluntad de continuar desplegando acciones concretas para apoyar ese importante proyecto.

El titular cubano ofreció a su contraparte amplia información sobre el proceso de Reforma Constitucional realizado recientemente en Cuba, con especial atención en la amplia y democrática consulta popular y los resultados del referendo.

Moser ratificó la disposición de la parte austriaca de continuar la cooperación bilateral en el sector y recibió con agrado la invitación de su homólogo para realizar una visita a Cuba. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/186240-austria-y-cuba-trabajan-por-mayor-cooperacion-juridica>



Radio Habana Cuba